



Viento de lo absoluto : ¿existe una sabiduría mística de la posmodernidad? /

Haas, Alois M.

Ediciones Siruela,
2009

Monografía

¿Por qué algunos de los más destacados pensadores de la postmodernidad (Lacan, Foucault, Derrida, Lyotard, Vattimo, Agamben) han adoptado los lenguajes antes reservados a la religión y a la teología? En su último libro, Alois M. Haas trata de responder a esta pregunta desde muy diversos lugares y con este motivo despliega una fascinante historia espiritual de lo indecible. En diálogo con pensadores occidentales como Wittgenstein y los escépticos antiguos, el Maestro Eckhart, Nicolás de Cusa o san Pablo así como con el pensador budista Nagarjuna, comprueba sorprendentes coincidencias que despiertan la conciencia a problemas fundamentales de nuestro mundo

<https://rebiunoda.pro.baratznet.cloud:28443/OpacDiscovery/public/catalog/detail/b2FpOmNlVGVicmF0aW9uOmVzLmJhcmF0ei5yZW4vMzk3NDQ3Mw>

Título: Viento de lo absoluto ¿existe una sabiduría mística de la posmodernidad? A.M. Haas ; traducción del alemán de Jorge Seca

Editorial: Madrid Ediciones Siruela 2009

Descripción física: 128 p. 22 cm

Tipo Audiovisual: Filosofía

Mención de serie: El árbol del paraíso 65

ISBN: 9788498413373

Materia: Espiritualidad Posmodernismo (Filosofía)

Autores: Seca, Jorge, trad

Baratz Innovación Documental

- Gran Vía, 59 28013 Madrid
- (+34) 91 456 03 60
- informa@baratz.es

